

# *La réunion interparlementaire Cuba- Mexique débute aujourd'hui à La Havane*

---



La Havane, 26 juin (RHC-PL)- La quinzième réunion interparlementaire Cuba-Mexique commence aujourd'hui à La Havane avec la participation de législateurs cubains et près de 20 sénateurs et députés de toutes les forces politiques mexicaines .

Durant la rencontre ,les parlementaires des deux nations discuteront de thèmes qui se réfèrent à la protection de l'environnement et de l'application de nouvelles technologies , entre autres d'intérêt mutuel et qui permettent de construire une collaboration utile pour les deux peuples.

Dans des déclarations à l'Agence Prensa Latina, le président du Sénat Mexicain , Miguel Barbosa, a souligné la tradition historique d'échanges parlementaires avec Cuba et il a fait référence au bon moment des relations bilatérales.

Miguel Barbosa a affirmé de plus que Cuba a une position très démarquée dans l'arène internationale et que le gouvernement du président Enrique Peña Nieto, montre un grand intérêt pour l'approfondissement des liens entre Mexico et La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/60503-la-reunion-interparlementaire-cuba-mexique-debute-aujourd'hui-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**